



さくら2くみだより 9月



◎いわき市も新型コロナウイルス感染症の罹患者が爆発的に増え、たかつき保育園もそれに伴い 休園や規模を縮小しての保育を行う日があったりしました。各家庭での健康観察期間などあり大変だったと思いますが、ご協力ありがとうございました。

今までと同様、手洗いの励行、手指消毒をしっかりとし、換気などもこまめに行っていくようにします。



また、食事時の配置などを考慮し

感染予防を心がけ過ごしていきたいと思います。



今月の目標

- ◎ 生活や遊びを通して、自分の思いを伝え、また、相手の思いも知っていく。
- ◎ 身体を伸び伸びと動かし 運動的な遊びを楽しむ。



おしらせ・おねがい

- ◎ 口拭きタオルなどを持ち帰る チャック付き袋は毎日きれいに洗い 乾燥させたものを持たせてください。また、袋が傷んでいることもあるので定期的に交換するようにしてください。
- ◎ 靴のサイズはあっていますか？ 厳しい暑さも落ち着いてきて、戸外での活動が増えます。大きすぎると脱げてしまったり、小さすぎると足に痛みがでてしまったりします。足のサイズにあったものをはかせるようにしましょう。



今月のえほん

- ◎ うんちがぼとん
- ◎ おおきな かぶ



今月のうた

◎おんまはみんな

◎とんぼのめがね

◎おまつり



～芸術の秋到来！粘土遊びたのしいな～

- ◎ 粘土遊びの経験のあるお友だちは「お家でもやったんだ！」と言いながら早速粘土べらなどを手に遊びはじめました。初めてのお友だちは「これなんだろう」という表情をしてなかなか触ろうともしませんでしたが周囲のお友だちの様子をみているうちに興味がわいてきたようで粘土をちぎったり、丸めたり 伸ばしたりしていました。まだまだ形のあるものを作るのは難しいけれど、まずは感触を十分に楽しみながら取り組んでいきたいと思います。片付けの時間には名残り惜しそうでしたが、「またやろうね」と次を心待ちにしているようでした。

